

Diputado Lilayú: “Queremos dar vida”

Una dura crítica realiza el diputado de la UDI y miembro de la Comisión de Salud de la Cámara, Daniel Lilayú, a la campaña de donación de órganos que está difundiendo el Ministerio de Salud (Minsal) en redes sociales, calificándola de “mal gusto”.

De acuerdo a Lilayú, la campaña, que muestra imágenes difundidas por el Ministerio de Salud, donde aparece un gusano entrando a un agujero de la tierra, es “ineficaz y de mal gus-

to”.

Junto con indicar que resulta “desagradable y demuestra que tiene razón en sus cuestionamientos respecto a que el ministerio no comunica bien a los chilenos”.

Sin ir más lejos, el legislador asegura que el Minsal no comunicó bien en la campaña de vacunación contra la influenza y, por lo mismo, “se han muerto muchos chilenos y ahora está informando de forma desagradable e ineficaz”.

Observa que la Secretaría de Comunicaciones (Secom), tie-



LILAYÚ ACUSA QUE SE ESTÁ “COMUNICANDO MAL”.

ne que supervisar de mejor forma los mensajes que se quieren enviar. “Nosotros queremos dar vida. La donación de órganos es dar vida y aquí están haciendo todo lo contrario.

Bajo ese punto de vista, yo creo que la Secom va a tener que vigilar y fiscalizar a este Gobierno por la mala comunicación que tiene el Minsal”.